



EMMA MOORE/LA TROMPETTE

Dépenses incontrôlées au Royaume-Uni, subventions au planning familial, course militaire à l'espace

- Richard Palmer
- [27/06/2025](#)

La Chine pourrait finalement donner son feu vert à un nouveau projet colossal de gaz naturel en partenariat avec la Russie. Les deux nations sont proches, mais le projet Force de Sibérie 2 a été jugé trop coûteux et risquait de rendre la Chine trop dépendante de la Russie. Pourquoi ce changement d'avis ? La guerre contre l'Iran. La Chine craint d'être trop dépendante du Moyen-Orient et se rapproche donc de la Russie.

Le Royaume-Uni peut-il maîtriser ses dépenses massives ? Le Premier ministre, Sir Keir Starmer, a fait volte-face hier sur la plus modeste des réductions de dépenses.

Un domaine dans lequel le Royaume-Uni perd beaucoup d'argent est celui des prestations d'invalidité, dont bénéficie environ 10 pour cent de la population en âge de travailler. Environ un quart des personnes qui demandent des prestations d'invalidité le font pour des problèmes de « santé mentale ». Dans les grandes villes, un adulte sur cinq est au chômage parce qu'il serait trop malade pour travailler. Chaque jour, 2 000 à 3 000 personnes supplémentaires s'inscrivent pour bénéficier de ces allocations.

Il est facile de comprendre pourquoi : faire valoir un handicap ouvre la porte à une multitude de prestations. Si vous cochez les bonnes cases, le gouvernement vous achètera même une voiture neuve et prendra en charge l'assurance, les taxes, et l'entretien. La moitié des voitures neuves vendues en Irlande du Nord ont été achetées par le gouvernement dans le cadre de ce programme.

Il est clair que tout système dans lequel le gouvernement vous offre une nouvelle voiture si vous dites que vous êtes déprimé ne peut pas durer. Même le gauchiste Starmer a prévu quelques petites mesures pour en venir à bout. Il voulait rendre un peu plus difficile l'accès à l'allocation personnalisée d'autonomie, qui n'est qu'une prestation de santé. Mais son parti s'est rebellé et il a fait marche arrière : les critères plus stricts ne s'appliqueront qu'aux nouveaux demandeurs après novembre 2026, et non aux demandeurs actuels.

Cette situation grotesque soulève des questions plus générales sur la durabilité de la démocratie. Une fois qu'une grande partie de la population se rend compte qu'elle peut voter pour des choses gratuites, il est très difficile de l'en empêcher. Les 10 pour cent les plus riches du Royaume-Uni contribuent 60 pour cent des recettes fiscales du pays. Pourtant, écrasés par tous les impôts, les millionnaires quittent le pays à un rythme record. Le Royaume-Uni semble prêt à continuer à se voter des cadeaux gratuits jusqu'à ce que l'ensemble de l'économie s'effondre.

Cela nous rappelle les avertissements des fondateurs de l'Amérique, selon lesquels la démocratie ne fonctionnera que pour un peuple moral. Un système de compassion qui aide les personnes handicapées pourrait être viable si tout le monde était honnête, mais lorsque les gens publient sur TikTok des vidéos sur la façon de mentir pour obtenir une voiture gratuite, tout s'écroule.

Il convient de garder cela à l'esprit au moment où l'Amérique se remet à essayer d'adopter le projet de loi du président Trump, le « grand et beau projet de loi ».

En 2013, le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, a donné un avertissement qui s'applique à la fois au Royaume-Uni et à l'Amérique : « Aucune nation n'a jamais emprunté et imprimé de l'argent comme l'a fait l'Amérique. Cela devrait choquer les Américains, mais la plupart d'entre eux sont trop impliqués dans leurs sports et leurs plaisirs pour s'en rendre compte. » Certains au moins, comme Elon Musk, sont indignés. « Je vous garantis que les problèmes financiers de l'Amérique s'intensifieront jusqu'à ce qu'ils reçoivent toute notre attention ! » a écrit M. Flurry. « ... Cette crise va bien au-delà d'un seul candidat ou d'un seul parti politique. » Malgré le fait qu'un nouveau parti soit au pouvoir, la crise de la dette continue de s'aggraver. Il a conclu :

Il n'y a qu'une seule réponse. Ce n'est qu'en obéissant à Dieu, en appliquant Ses lois et Ses principes de vie, que nous pouvons apporter une véritable espérance et une joie dans notre vie. Si nous voulons résoudre nos problèmes, nous avons besoin d'un véritable changement. Et même si nous traversons des périodes sombres, Dieu fera en sorte que cela se produise. Il est sur le point d'opérer une révolution en envoyant son Fils, Jésus-Christ, régner sur Terre en tant que Roi des rois et Seigneur des seigneurs. La Bible prophétise également à ce sujet, et ces prophéties sont certaines. Nous y sommes presque ! Soyez-en sûrs.

Un arrêt de la Cour suprême pourrait réduire considérablement les fonds alloués à l'association pro-avortement Planned Parenthood. Les États peuvent-ils refuser d'accorder un financement à Planned Parenthood dans le cadre du Medicaid ? Le gouvernement fédéral donne aux États l'argent du programme de Medicaid pour payer les soins de santé des familles à faible revenu. Une grande partie de cet argent est versée à Planned Parenthood. En principe, cet argent ne peut pas servir à financer des avortements, mais Planned Parenthood peut l'utiliser pour maintenir ses cliniques en activité et rémunérer ses médecins. Le gouvernement de la Caroline du Sud a décidé de transférer cet argent ailleurs. Un tribunal de Caroline du Sud et la cour du 4e circuit ont tous deux jugé cette pratique illégale.

La Cour suprême a annulé cette décision. Le juge Neil Gorsuch a soutenu dans l'opinion majoritaire que le Congrès « sait comment donner à un bénéficiaire de subvention un avis clair et sans ambiguïté que, s'il accepte des fonds fédéraux, il peut faire face à des poursuites privées faisant valoir un droit individuel à choisir un prestataire médical », mais ils ne l'ont pas fait. La décision renvoie l'affaire devant les juridictions inférieures, mais entre-temps, la Caroline du Sud et d'autres États sont libres de supprimer le financement de Planned Parenthood.

Les fonds publics alloués à Planned Parenthood financent de nombreux maux. Il est bon de voir que la Cour a refusé d'inventer un nouveau mandat constitutionnel selon lequel les électeurs doivent payer pour assassiner des bébés. Mais l'avortement reste courant. Notre article « [Une vérité inspirante que les défenseurs d'avortement devraient connaître](#) » explique la vérité sur ce sujet controversé.

La Chine pourrait dépasser les États-Unis dans la course à l'espace militaire averti le général Stephen Whiting, commandant en chef de la force spatiale américaine. La Chine développe sa technologie militaire « à une vitesse stupéfiante », a-t-il déclaré. Sa capacité à identifier, suivre et détruire rapidement une cible est devenue « très préoccupante ». Il dispose de 500 satellites de renseignement et de surveillance, de fusées capables d'abattre des satellites et de lasers antisatellites.

« Il y avait autrefois un écart de capacité important entre les États-Unis et nos adversaires, en raison de notre avantage technologique », a déclaré le général Michael A. Guetlein, chef adjoint des opérations américaines à la Space Force, en mars. « Cet écart, qui était autrefois énorme, s'est considérablement réduit. »

La situation est d'autant plus grave que les États-Unis dépendent fortement de l'espace pour leur défense. Le projet de dôme d'or du président Trump s'appuie sur des satellites pour repérer les missiles. Si la Chine peut abattre ces satellites, elle peut créer une vulnérabilité importante. La Bible annonce que l'Amérique sera prise au dépourvu par ses adversaires. L'aveuglement de l'infrastructure spatiale américaine est l'un des moyens d'y parvenir.

AUTRES NOUVELLES

L'Égypte et l'Iran conviennent de collaborer plus étroitement. Les deux pays ont été en désaccord pendant des décennies, mais en décembre, le président iranien a effectué la première visite présidentielle en Égypte depuis plus d'une décennie, et de meilleures relations se sont nouées. La Bible prophétise que l'Égypte et l'Iran seront des alliés au temps de la fin, et nous voyons cela se développer aujourd'hui.

Des officiers russes vont former les troupes chinoises aux leçons qu'ils ont tirées de l'Ukraine, a affirmé cette semaine le Kyiv Post, un autre signe de l'étroite collaboration entre les deux pays. La Corée du Nord continue également de collaborer avec la Russie, en envoyant plus de troupes pour combattre l'Ukraine. La guerre en Ukraine continue de rapprocher les puissances asiatiques, comme nous l'avions annoncé dès le départ.